

Comment créer une petite fraternité missionnaire?

- Dans un premier temps, la personne qui initie sera l'animateur ; cela pourra évoluer par la suite.
- Proposer à 3 personnes, au moins, issues de l'entourage (famille, voisins, collègues de travail, de sport, d'associations, etc.) de se rassembler pour une lecture priante de la Bible. Ils ne sont pas forcément baptisés ou fidèles pratiquants. Trouver le lieu adéquat : chez l'un ou chez l'autre, ou encore dans un lieu neutre.
- Se mettre d'accord sur un jour et une heure.
- Il est nécessaire de prévoir le texte à partager. On peut prendre, par exemple, l'évangile du jour ou du dimanche suivant, tiré de la Bible, de Prions en Eglise, de Magnificat ou du site <u>aelf.org</u>.
- L'animateur propose une méthode conseillée par l'École de la Parole : la lectio divina est la plus simple à mettre en œuvre.
- A la première rencontre, faire connaissance et prendre le temps de lire la méthode ensemble.
- Préparer le lieu avec une bougie, une icône, une croix...
- Suivre le déroulement de la méthode choisie.
- Ne pas se quitter sans avoir prévu le rythme des rencontres (toutes les 2 ou 3 semaines ou tous les mois...).
- Une fois vécue cette première expérience, il sera bon de lire les différents documents proposés par l'École de la Parole afin de pérenniser cette petite fraternité missionnaire naissante.
- Une petite fraternité missionnaire est destinée à s'ouvrir et à croître, par définition.

Au-delà de 8 participants l'échange devient difficile. Il est alors nécessaire de scinder le groupe en deux petites fraternités missionnaires, qui à leur tour en feront naître d'autres...